

MEMORIA DE
ACTIVIDADES

DIPUTADO

MANUEL POZOS CRUZ

(1 Agosto 2014

-

14 Octubre 2014).

CONTENIDO

	PAG.
1.- Introducción.....	3
2.- Actividades en el Distrito 5.....	4
3.- Propuestas Distrito 5.....	7
4.- Anexo I.....	9
5.- Anexo II.....	10
6.- Anexo III.....	11
7.- Anexo IV.....	12
8.- Anexo V.....	13
9.- Conclusiones.....	14

1.- INTRODUCCIÓN

Como integrante de la LIX Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla y con fundamento en lo establecido por el artículo 40 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla y por el artículo 43 Fracción XIII de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla, presento mi “**Memoria de Actividades**”, que contiene las acciones que realicé en las visitas realizadas a los municipios del distrito 5 con cabecera en el municipio de Tlatlauquitepec, Puebla durante el periodo que comprende del 1 de agosto de 2014 al 14 de octubre del mismo año.

Visité los municipios de Atempan, Cuyoaco, Libres, Ocotepec, Oriental, Rafael Lara Grajales, San José Chiapa, San Salvador el Seco, Tepeyahualco, Tétéles de Ávila Castillo, Tlatlauquitepec y Yaonahuac en los que durante mis recorridos por las calles de los municipios integrantes del distrito que honrosamente represento, escuche opiniones, ideas, propuestas e inquietudes, algunas atendidas a través de gestiones realizadas por su servidor y algunas otras expresiones que habré de atender y encausar a Comisiones legislativas del Honorable Congreso del Estado, a distintas dependencias de gobierno, a distintos sectores y organizaciones para así poder ser atendidas.

Escuche el sentir de amas de casa, jóvenes, hombres, campesinos, estudiantes y comerciantes que día a día se esfuerzan por buscar el sustento y tener mejores condiciones de vida en su hogar y comunidad. Es indispensable tutelar por el bien colectivo pues solo con ello se podrá seguir teniendo un verdadero desarrollo económico y social en el estado de Puebla.

Identifique y formule soluciones a problemas públicos, siempre con permanente articulación y comunicación con las distintas órdenes de gobierno y con la ciudadanía.

2.- ACTIVIDADES EN EL DISTRITO.

Dentro de la totalidad de visitas hechas al distrito 5 dentro del periodo que comprende del 1 de agosto de 2014 al 14 de octubre del 2014, menciono algunas:

- ✓ El 3 de Agosto de 2014 asistí a la localidad de Temextla, Cuyoaco Puebla acompañando a un grupo de padres de familia, equipos de futbol y miembros de organizaciones civiles en las que tuve la oportunidad de apoyarles con las respectivas premiaciones por un torneo de futbol rápido en las que consistió en la entrega de 15 balones, 2 trofeos; 30 domings y 30 palchaguis a un equipo de niños de Tae Kwon Do, convencido de que el deporte es el medio por virtud del cual el ser humano desarrolla destrezas físicas fortaleciendo su capacidad física y mental, les refrende mi apoyo en la realización de ese tipo de actividades. (Anexo I).
- ✓ En mi carácter de presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas de la LIX Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla, gestioné y coordine la realización de 3 Foros Regionales de Capacitación de programas que opera la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas delegación Puebla, mismos que consistieron en los siguientes:
 1. El 2 de septiembre a las 11:00 horas en el Centro de Convenciones del Municipio de Tlatlauquitepec, ubicado en Privada Joaquín M. Lara, esquina Avenida Reforma Colonia Centro, Tlatlauquitepec, Puebla.
 2. El 4 de septiembre a las 11:00 horas en el CCDI Huauchinango, ubicado en Km 194 Carretera México-Tuxpan, Huauchinango, Puebla.
 3. El 9 de septiembre a las 11:00 horas en el CCDI Tehuacán, ubicado en Prolongación Av. Pastor Rouaix No. 908 Colonia Nicolás Bravo, Tehuacán, Puebla.

La ejecución de los foros permitió llevar el conocimiento y práctica a presidentes municipales, proyectistas, miembros de organizaciones de la sociedad civil y a público en general que tuvo interés en el tema, pues el objetivo fundamental de los mismos fue dotar de las herramientas necesarias para consolidar la correcta y eficiente integración de proyectos fomentando y participando en acciones coordinadas que permitan fortalecer el tejido social de nuestras comunidades.

Algunos datos proporcionados por la Comisión Nacional de Población arrojan que hay un aproximado total de 1, 018,397 indígenas que habitan en el Estado de Puebla, por ello la importancia de proveer lo necesario para la correcta integración de proyectos que atiendan y contribuyan al desarrollo integral de los pueblos indígenas así como a hacer efectiva su promoción y sus derechos garantizando el respeto a su cultura logrando tener una vida plena y en paz.

Dichos foros concluyeron con una participación de 26 municipios entre los que destacan algunos por su gran población indígena como Tlatlauquitepec, Atempán, Teziutlán, Ajalpan, Tehuacán y Huauchinango. Los responsables de los programas que opera la CDI mitigaron todas las dudas y preguntas en torno a la forma de integración de los proyectos, con un dinamismo y participación activa de los presentes se coincidió fundamental la gestión y el análisis de acciones que impacten en materia de infraestructura, de vivienda, de la dotación de servicios así como la promoción de derechos y expresiones culturales, (Anexo II).

- ✓ Sostuve reuniones con representantes del sector Agrícola en Libres, Tételes de Ávila Castillo, Tepeyahualco, San Salvador el Seco, Ocotepéc y Oriental donde gestione y apoye económicamente en la realización de algunos proyectos para el desarrollo del campo poblano.

Dip. Manuel Pozos Cruz
Distrito V Tlatlauquitepec

El 1 de Octubre de 2014, acompañe al Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y al presidente municipal de Oriental Leopoldo Barrón Salazar en la

inauguración del Centro de Salud de Miravalles, Oriental Puebla; mismo que ampliará la prestación de servicios de Salud en la región asegurando el acceso efectivo a la ciudadanía, se entregó una ambulancia de traslado que vendrá a apoyar en tener una respuesta inmediata y favorable para casos en los que necesariamente se tenga que utilizar. Apoyando el sector agrícola, se hicieron entregas de motocultores que sin duda alguna fortalece al campo de los poblanos de la región, (Anexo III).

- ✓ Durante mis visitas al Distrito que honrosamente represento, pude ser el medio para apoyar a distintas solicitudes entre las que destaca la entrega de impermeabilizante, baños, lámparas y pintura a distintas escuelas como: El Jardín de Niños “Joaquín M. Lara de Tlatlauquitepec”, a la Escuela Primaria Rural Federal “Justo Sierra” de Animasco, Atempan entre algunas otras. (Anexo IV).
- ✓ Sostuve algunas reuniones en Libres, San Salvador el Seco y San José Chiapa con miembros de distintas organizaciones agrícolas y ganaderas con el objeto de promover la importancia de módulos acuícolas acompañado de la producción de forraje verde como una alternativa determinante para la generación de mejores ingresos económicos de las familias poblanas así como medio de alimentación. (Anexo V).
- ✓ Done un proyector a la Universidad del Desarrollo del Estado de Puebla, campus Atempan que vendrá a beneficiar a tan importante sector educativo en su desarrollo profesional.

3.- PROPUESTAS DISTRITO 5.

La cabecera del distrito local electoral número 5 es Tlatlauquitepec, Pueblo Mágico del Estado de Puebla consolidado como una joya natural dentro de la Sierra Norte del Estado de Puebla, caracterizado por sus riquezas naturales y gente de trabajo, ha logrado ser un pilar en promoción al turismo en la región. Me ha tocado recorrer las calles de los doce municipios que integran al Distrito que represento en la LIX legislatura del Honorable Congreso del Estado de Puebla, he tenido la oportunidad de palpar las necesidades de sus habitantes y sé que al igual que el resto de los municipios del Estado son necesarias las acciones focalizadas para combatir la pobreza extrema, la marginación y el desempleo, es indispensable asegurar la igualdad de oportunidades para que los poblanos mejoren significativamente su calidad de vida.

Estoy convencido que el Desarrollo Social es la ruta de mejoramiento de las condiciones de vida de las mujeres y hombres de nuestro Estado, es indispensable incluir estrategias y políticas que apunten a la efectiva inclusión social de los grupos que por diferentes circunstancias han permanecido en un plano de desigualdad.

Dentro del sector de desarrollo social y combate a la pobreza, propongo las siguientes medidas que estimo conducentes para favorecer el desarrollo de las comunidades del distrito y la Entidad:

- Asegurar la igualdad de oportunidades, para que los poblanos mejoren significativamente su calidad de vida.
- Atención prioritaria a niños y jóvenes en la educación, la cultura, la salud y el deporte.

Dip. Manuel Pozos Cruz
Distrito V Tlatlauquitepec

- Elevar el nivel de vida y reducir la pobreza en las zonas rurales y los polígonos urbanos más pobres del Estado.
- Incentivar la generación de programas de estímulos y beneficios a las empresas e Instituciones que contraten a jóvenes recién egresados, personas con discapacidad y adultos mayores.
- Impulsar la reorientación de recursos provenientes de la asistencia social y destinarlos a proyectos productivos bien evaluados.
- Combatir la discriminación contra las mujeres, grupos y comunidades indígenas, adultos mayores y discapacitados.

El desarrollo al campo poblano es una constante tarea que necesariamente su realización depende del trabajo coordinado y bien dirigido para una mayor productividad y competitividad en los mercados nacionales e internacionales. Es indispensable el progreso agrario, ganadero, piscícola y forestal que trascienda en todas las regiones de Nuestro Estado. Tras ser testigo y portavoz de la gente del distrito 5 así como de algunas otras al interior del Estado, identifiqué problemas y propongo:

- Impulsar mecanismos de coordinación que permitan el mejor desarrollo agropecuario.
- Impulsar reformas que busquen la calidad, mejoramiento genético, desarrollo y engorda de los animales.
- Fortalecer la política integral para el campo que, además de considerar la rentabilidad económica, tenga en cuenta sus elementos sociales, culturales y ambientales para mejorar la calidad de vida en las zonas rurales.
- Fortalecer la política de control zoonosanitario que prevengan y controlen la presencia de enfermedades y plagas.
- Regular el uso de aguas tratadas para riego, impulsando la implementación de Plantas Tratadoras.

- Ampliar los esquemas y cobertura del seguro a la producción agropecuaria.
- Promover la viabilidad de construir y apoyar la producción de forraje verde hidropónico.

ANEXO I



ANEXO II



ANEXO III



ANEXO IV



ANEXO V



6.- CONCLUSIONES.

Durante el periodo que comprende del 1 de agosto de 2014 y hasta el 14 de octubre de 2014 fecha de conclusión del segundo periodo de la Comisión Permanente del primer año parlamentario de la citada legislatura, he tenido participación activa en los municipios en los cuales forman parte del distrito cinco.

He reunido las peticiones hechas por la ciudadanía en los recorridos por las calles de los municipios que integran al distrito cinco, son reclamos legítimos de organizaciones de la sociedad civil; las propuestas concretas expresadas por amas de casa, jóvenes, hombres, campesinos, estudiantes y comerciantes, que día a día se esfuerzan por buscar el sustento y las mejores condiciones a sus hogares, y quienes tienen la esperanza de lograr metas y éxito en su vida familiar, personal y comunitaria.

Hemos sido testigos que el único camino posible para mejorar el bienestar de los ciudadanos del distrito 5 y de todo el estado de Puebla, es el diálogo, la colaboración y la coordinación entre fuerzas; los doce municipios integrantes del distrito cinco son lugares extraordinarios por su alto contenido de riquezas naturales, por su gente de trabajo, por su historia tan sorprendente en el Estado y por ser municipios comprometidos por un bienestar económico y social, las acciones hasta el día de hoy realizadas han sido con una permanente articulación por el bien colectivo, hay muchas actividades pendientes por hacer y que con mucho gusto y agrado habré de impulsar y cumplir a la ciudadanía a través de gestiones en el distrito, de iniciativas y puntos de acuerdo en el Honorable Congreso del Estado de Puebla, y sobre todo como ciudadano comprometido por el bienestar del distrito 5, de Puebla y de todo México.

Dip. Manuel Pozos Cruz
Distrito V Tlatlauquitepec

A T E N T A M E N T E
HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO

CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA, A 14 DE OCTUBRE DE 2014

DIP. MANUEL POZOS CRUZ



Dip. Manuel Pozos Cruz
Distrito V Tlatlauquitepec

ESTA HOJA DE FIRMA CORRESPONDE A LA SEGUNDA MEMORIA DE ACTIVIDADES DEL PRIMER AÑO LEGISLATIVO DEL DIPUTADO MANUEL POZOS CRUZ, INTEGRANTE DE LA QUINCUAGÉSIMO NOVENA LEGISLATURA DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO.